

**ODJ rencontre coordos + co-leaders
19 février 2025 de 10h30 à 12h00**

Membres convoqués	Organisme	présent	absent	Membres convoqués	Organisme	présent	absent
Arthur Adrien	CSHVO	x		Zachary Laplante	DSC	x	
François Pays	TCFDSO	x		Jeanie Pinard-Duhaime	TEO	x	
Charles Cantin	MAMH		x	Ernso Thomas	CSHVO	x	
Josée Charlebois	CISSSO	x		Marc Bernier	M361	x	
Marie Poirier	CISSSO	x		Chantal Rondeau	CDSO		x
Pascale Blais	CISSSO	x		Sylviana Geoffray	LSO	x	
Aurélie Boyer	TAO	x					

Heure	Sujet	Responsable	Document
10h30	1. Ouverture de la rencontre et mot de bienvenue	Coordination	Ordre du jour
10h35	2. Lecture de l'ordre du jour et suivis de la dernière réunion La lecture de l'ODJ est fait avec le suivi de la dernière réunion	Coordination	CR dernière réunion
10h45	3. Tour de table et nouvelles du plan d'action à partager dans l'infolettre Nouvelle direction à DSC. Zackary Laplante sera le représentant autour du comité des co-leaders. Jeanie mentionne que le salon du livre est en action et que la TÉO y est présente. Des activités se sont tenues dans le cadre de la semaine de la	Tous	

	<p>persévérance scolaire (marches). Mise en place d'une activité sur les résultats de l'EQSJS avec les partenaires autour de la table. La date sera dévoilée bientôt.</p> <p>Pascale fait un retour sur les actions du comité PE qui avancent bien et commencent à se terminer. La DSPu souhaite faire un tour avec les milieux pour l'inscription aux ateliers 5 épices la semaine prochaine.</p> <p>François présente les dates pour les prochains mini-forums. Le travail sur les déserts alimentaires se poursuit avec l'ODO. Il revient sur les difficultés du milieu à la convergence des fonds et les difficultés de financement actuel.</p> <p>Josée parle du projet de la DSPu de tournée dans les territoires pour les aînés.</p> <p>Marie présente l'appel de projet pour les environnements favorables du comité municipal. Le mois de mars est le mois de l'eau. Événement des leaders en santé qui va se passer à Gatineau.</p> <p>Aurélie, au niveau de la TAO, a terminé ses RDV de consultation pour le PDBO.</p> <p>Sylviana mentionne la rencontre du comité scolaire qui a permis de mettre en branle le projet d'événement pour l'EQSJS. Le contexte actuel n'est pas le meilleur pour organiser un nouveau plan d'action autour du comité. Doit-on ramener un comité ad-hoc sur la place des filles dans la concertation autour du milieu scolaire ?</p> <p>Zackary mentionne l'organisation des camps de jour de l'été à la DSC.</p> <p>Un dernier tour de table est fait pour la publication des infos dans l'infolettre par Ernso.</p>		
11h00	<p>4. Suivi du budget et des travaux de la coordination</p> <p>Arthur mentionne que les budgets 24-25 ont été mis à jour et que les calculs actuels montrent qu'il n'y a pas de déficits dans les finances de la concertation, il va y avoir un petit surplus qui permet de payer les frais de gestion et potentiellement de garder le coordo en poste mais pas le chargé de projet. Le problème est global et l'Outaouais n'est pas le seul dans ce cas. Un groupe de travail est organisé par M361 pour rechercher du financement en dehors de la PGPS.</p>	Coordination /fiduciaire	Rapport financier

	<p>a) Coordination passé le 31 mars - préparation des comité et des co-leaders</p> <p>On continue les suivis concernant les projets ainsi que les décaissements pour faire avancer le plan d'action. Plusieurs outils sont développés : les addendas pour la prolongation des projets et les redditions de compte.</p> <p>2 scénarios : financement 25-26 ou pas financement 25-26. Une discussion s'engage suite à la possibilité du second scénario. Arthur propose une structure où les coordos sont responsables du suivi des actions avec un ou des co-leaders qui suivent la réalisation.</p> <p>Marc mentionne qu'il n'y aura pas de reddition de compte s'il n'y a pas de ressource en coordination en 25-26 ou alors elle serait minimale pour faire le dernier versement des projets.</p> <p>Sylviana demande si on peut avoir une demande écrite de la part de la concertation sur l'engagement qui est demandé à LSO (les scénarios) sur le suivi des actions et évoque la possibilité pour elle de faire un suivi limité au niveau du MVPA seulement.</p> <p>Jeanie demande si l'équipe est en recherche de travail. Elle va faire une intervention dans son réseau pour voir quel son de cloche nous revient sur la question du financement.</p> <p>b) Fiche de reddition de compte</p> <p>Mis dans le drive de la concertation, elle n'est pas présentée mais est envoyée aux coordos et co-leaders pour validation. Puis elle est ajustée à chaque projet et envoyée aux coordos.</p>		
11h30	<p>5. Suivi sommaire des budgets des comités</p> <p>a) Décaissements</p> <p>Mentionné rapidement dans le point précédent.</p>	Fiduciaire/ Coordination	Rapport financier
11h45	<p>6. Suivi de l'avancement du plan d'action de la concertation</p> <p>Ce sujet n'est pas abordé dans cette rencontre.</p>	Responsables des comités	

11h55	7. Varia		
12h00	8. Clôture de la rencontre	Coordination	